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Per i « mondiali » di ciclismo sei maglie azzurre attendono i titolari Forse sarà allargato il fossato 

Rivincita Moser - Gimondi in Umbria? 
i le ultime scelte del CT. Martini 

Fra i più quotati aspiranti ad accompagnare Gimondi, Moser, Battagiin. e Fabbri nella giostra iridata spiccano Santambrogio, Simonelti, Fontanelli, 
Bertoglio, Paolini e Basso, ma anche Zilioli, Perletto, Panizza, Osler, Conti, Boifava, Polidori, Paolini, Riccomi, Borgognoni vorranno dire la loro 

Per l'Olimpico 
ancora tutto 
in alto mare 

Una fi la di posti in meno - Insoluto il proble
ma del «tunnel» per l'ingresso dei giocatori 

Gimondi Moser 

Probabili passaggi 
LOCALITÀ' 

Colombella (SS. 298) 
Piccione 
Colombella 
Bosco 
Vecchia T l b e r i n a - E 7 
Colle Strada (SS. 75) 
Otpedallcchlo (SS. 147) (*) 
Battlola 
Alitai (Le Viole) 
Palleggio d 'Att i l i (SS. 76) 
SS. 75 (B.vlo Spello) 
Svincolo par Foligno 
Foligno 
Veacla ( ' ) 
Valtopina 
Nocera Umbra {*) 
Gualdo Tadino 
B.vlo Fonato (SS. 219) 
Branca (1 . Rlf.) 
Gubbio 
Mocaiana 
B.vio Pletralunga 
Patto Vallecchlo 
Pletralunga 
Carpini 
Montone 
SS. 3 bla 
Trett lna (*) 
Monte Cattai II (*) 
Niccone (SS. 3 bit) 
Umbertlde 
Polgeto 
S. Bartolomeo 
Colle Camapana 
Cattai Rlgone 
S. Vito (2. Rlf.) (SS. 75 bit) 
Magione 
Edera 
B.vlo Cordano 
B.vio Mlglana 
Mantignana 
Capo Cavallo 
S. Marco (Elee) 
Perugia (C.ao Vannuccl) 

Km. 36 

9,00 
06 
12 
17 
24 
30 
35 
40 
53 

10,07 
14 
22 
25 

— 43 
58 

11,26 
38 
46 

12,08 
21 
26 
34 
48 

13,05 
15 
25 
35 
45 
50 
55 

14,03 
13 
20 
30 
40 
52 

15,07 
12 

18 
25 
37 

15,50 

M E D I 
Km. 38 

9,00 
05 
11 
16 
23 
29 
33 
38 
51 

10,04 
10 
18 
21 

38 
52 

11,19 
31 
38 
59 

12,12 
16 
24 
37 
53 

13.03 
12 
22 
31 
36 
41 
48 
58 

14,04 
14 
23 
34 
48 
53 

59 
15,05 

16 
15,30 

A 
Km. 40 

9,00 
05 
10 
15 
21 
27 
31 
36 
48 

10.00 
06 
14 
16 

. 33 
46 

11,12 
24 
30 
50 

12.02 
06 
14 
26 
41 
50 
59 

13,08 
17 
22 
26 
33 
42 
48 
57 

14,06 
16 
29 
33 

39 
43 
55 

15,10 

(• ) Patteggio a livello 

Dal nostro inviato 
PERUGIA, 8. 

Nella squadra azzurra per 
I mondiali di Yvolr ci sono 
ancora .sei posti.,, vuoti. Il 
Giro dell'Umbria è l'ultima 
occasione per quanti aspira
no a convincere il e t . Alfre
do Martini a vestirli di az
zurro per la « giostra Irida
ta » del 31 agosto. 

Con Moser e Gimondi, pro
mossi per i buoni successi 
riportati al Tour, con Fabbri 
azzurro perché vincitore del
la Tre Valli e del Giro del
l'Appennino, anche Giovanni 
Battagiin, dominando nella 
Coppa Sabatini a Peccloli, 
ha definitivamente orientato 
in suo favore la scelta di 
Martini. Visto che Bitossl è 
lndlsponlbile a causa di uno 
Incidente e che Glovan Bat
tista Baronchelli deve cura
re un malanno che lo afflig
ge, al momento, tra gli uo
mini più rappresentativi, boi-
tanto Bertoglio, Paolini e 
Basso debbono ancora gua
dagnarci la « maglia ». 

Ma le intenzioni di Mar
tini quali sono? H e t . vuole 
una squadra organica, nella 
quale ciascuno abbia un ruo
lo e si comporti lealmente. 
E' probabile pensi a Moser 
e Gimondi come «punte» 
della squadra e a Battagiin 
« luogotenente » assecondati 
da gregari fidati. In questo 
caso, anche in base al loro 
stato di forma, Santambro
gio, Slmonettl, Fontanelli e 
Bertoglio potrebbero essere 
della partita mentre il deci
mo e la riserva potrebbero 
chiamarsi Paolini e Basso. 

Il Giro dell'Umbria, per
tanto, domani mattina alle 
9 prenderà l'avvio da Colom
bella di Perugia con la Bian
chi e la Fllotex certamente 
intenzionate a promuovere 
una corsa dalla quale escano 
rafforzate le posizioni dei lo
ro uomini la Jolli-
ceramica non dovrebbe es
sergli contrarla anche per
ché assieme a Battagiin è 
molto realistica la previsio
ne che possa vestirsi d'az
zurro pure Bertoglio. 

La Magniflex di Basso. Zi
lioli e Perletto, la Brooklin 
di Panizza e Osler, la Furzl 
di Conti, Boifava e Polidori, 
la Scic di Paolini, Riccomi 
e Vercelli, la Zonca di Bor
gognoni avranno 11 duro com
pito di sovvertire la situazio
ne ed aprire la strada verso 
la maglia azzurra ai loro al
fieri. 

Il percorso scelto dall'or
ganizzatore Franco Mealli si 
presta certamente a promuo
vere iniziative e a sollecita
re la battaglia. Forse 11 cal
do consiglierà a qualcuno 
prudenza (anche in conside
razione che per giungere al 
traguardo la strada sarà lun
ga 246 km.) ma la posta in 
gioco — la possibilità di par
tecipare al campionato mon
diale e collocarsi nel giro 
del grandi protagonisti — 
dovrebbe essere stimolante 
tanto da sconfiggere la pi
grizia. 

Sembra Insomma lecito 
pensare che almeno quelli 
che hanno motivo per farlo 
vorranno accendere 11 deto
natore. Ma a prescindere dal 
gioco e dagli equilibrismi det
tati dal motivi tattici per In
fluenzare le scelte di Alfredo 
Martini, non è da escludere 
che l'estroso, combattivo 
Francesco Moser, seccato per 
la spietata marcatura subita 
a Peccloli possa fornire una 

L'ex sampdoriano reclama un premio da Lolli Ghetti 

Roma: difficili trattative 
per il reingaggio di Boni 

Oggi nuova partitella Lazio A-Lazio B a Pievepelago — Martini : « Se 
esplode D'Amico saremo di nuovo forti» — Reingaggi ai primi approcci 
Roma e Lazio stringono 1 

tempi della preparazione nel 
rispettivi « ritiri » di Riscone 
di Brunico e Pievepelago. Ov. 
vlo che insieme alla prepara
zione 11 problema del rcln-
gaggl tenga banco. Nella Ro
ma sembra filare tutto a 
gonfie vele: hanno già fir
mato Morinl. De Slsti, Rocca, 
Spadoni e Batistoni (Cordova 
aveva siglato il nuovo con
tratto prima di andare in ri
tiro). Ora mancano Prati, Ne-
grlsolo. Conti e Boni. Le trat
tative più dlfriclll si presen
tano quelle di Prati e Boni. 
Ma se Pierino pare essere a 
buon punto, l'ex sampdoriano 
ha puntato i piedi, non tanto 
nel confronti della Roma 
quanto del presidente dona
no Lolll Ghetti che aveva pro
messo al giocatore una buona 
uscita di diversi milioni. Il 
segretario Camillo Anastasl. 
che si trova a Brunico appun
to per i relngaggl. non esclu
de un passo della Roma verso 
la Samp per far si che la 
questione venga risolta il più 
rapidamente possibile onde 
non pregiudicare la prepara
zione del giocatore. 

Ieri «Picchio» De Slsti, a 
proposito delle candidate allo 
aeudetto. ha detto che 11 cam
pionato sarà più equilibrato 
dello scorso anno e che Juve 
• Napoli sono le maggiori can

didate alla lotta tricolore, an
che se non vanno sottaciute 
le possibilità della Fiorentina, 
del Torino e della stessa Ro
ma. Ma qui «Picchio» ha 
messo In guardia l tifosi di 
non smaniare troppo, pena 
11 creare un incubo nel gio
catori. 

Sul fronte laziale è prevista 
per oggi la partitella in fa
miglia titolari-rincalzi, bis di 
quella di due giorni fa dove i 
titolari persero 4-2 creando 
malcontento in Corsini. I ti
tolari, a cominciare dal « vec
chi » Wilson. Martini e Re 
Cecconl. hanno però tenuto a 
precisare che essendovi uo-
ir Ti nuovi, nuovo allenatore 
e la ricerca di un nuovo mo
dulo di gioco, era scontato 
che non tutto filasse per il 
giusto verso. Per la verità 
Corsini è tornato sull'argo
mento con 1 giocatori l quali 
hanno accettato di buon gra
do la strigliata — Sul pla
no della preparazione c'è da 
sottolineare che 11 dott. Ali-
cieco che fu le veci del dott. 
Zlaco, in Terle, si e positiva
mente meravigliato della ca
pacità polmonare messa in 
mostra da tutti 1 giocatori. 
Segno evidente che 1 metodi 
di Corsini stanno già dando 
I primi (rutti. Martini ha poi 

, rilasciato una dichiarazione 
che e sintomatica del clima 

che regna tra l giocatori: 
« Chiudiamo con questa storia 
di Chlnaglla. Tecnicamente 
si è perso qualcosa, ma sul 
plano puramente umano Gior
gio ad uno come Lenzini, che 
ha sempre risposto di si a tut
te le sue richieste, una parte 
slmile non doveva (aria. Ora 
dobbiamo dimostrare che la 
Lazio è forte anche senza 
Chlnaglla. E per conto mio lo 
sarà soprattutto se esploderà 
Vincenzo D'Amico ». Per 
quanto riguarda 1 relngaggl 
tutto è ancora allo stato di 
pour-parler. 

personale esibizione capace 
di sollevare l'entusiasmo di 
quanti domani saranno saliti 
a Corso Vannuccl, nel cen
tro storico di Perugia per 
assistere alla conclusione del
la corsa: come non è da sot
tovalutare l'ipotesi che Fe
lice Gimondi cerchi In que
sta corsa l'occasione per riaf
fermare il suo diritto al ruo
lo di capitano della squadra 
azzurra senza nessuna Infe
riorità nel riguardi del più 
giovane trentino, anche se 
questi nel corso della stagio
ne ha vinto più volte. 

Sia l'uno che l'altro, paga-
lissiml sul circuiti francesi, 
hanno avuto qualche esita
zione prima di decidere la 
loro partecipazione al Giro 
dell'Umbria. L'anno scorso, 
assieme a Battagiin, Bitossl 
e Basso furono protagonisti 
di una bella battaglia con
clusasi con la vittoria di Mo
ser. Perché non sperare che 
abbiano deciso di partecipa
re per concedersi domani la 
rivincita. 

Eugenio Bomboni • Il profilo a l t imetr i» del percorso dell'odierno Giro ciclistico dell'Umbria. 

La riunione tra Roma, La
zio ed il CONI si e conclusa 
praticamente con un nulla di 
fatto. Come é noto, la Com
missione di Vigilanza ha sta
bilito che all'Olimpico debba
no essere eseguiti dei lavori 
per la sicurezza dello stadio, 
t ra cui la sistemazione del 
fossato, che divide 11 campo 
di gara dalle tribune e la co
struzione di un tunnel dalla 

Una pacchia per gii avvocati la vicenda della presidenza rossonera 

Dopo Rivera, adesso anche Sciuto 
vuole le azioni di Albino Buticchi! 

Naturalmente, dopo l'iniziativa di Ledda (e conseguente sequestro del tribunale) il presidente ha sguinzagliato i 
suoi legali a caccia di cavilli - Rivera per ora tace - La posizione di Buticchi appare comunque ancora inattaccabile 

MILANO. 8. 
Povero Milani Non trova 

pace. Una volta era in ma
no a Gren. Nordhal, Schiaf
fino, Liedholm, Altarini, 
adesso agli avvocati. Una 
triste parabola. Il tragico
mico dissidio Butlcchl-Rlvera 
è giunto ad una nuova 
tappa, con il sequestro delle 
azioni HI 20'H che appar
tengono ufficialmente al pre
sidente. 

La notizia 6 giunta nella 
serata di ieri. Con gran 
frastuono e con conseguenti 
molti interrogativi. 

L'avvocato Ledda, che ha 
richiesto al tribunale mila
nese il provvedimento e che 
ha agito — dice — a titolo 
personale, fiduciario della 
transazione che doveva tra
sferire nelle mani di Rlvera 
il pacchetto azionario di Bu
ticchi, ha « coperto », in un 
certo senso l'ex «golden 
boy ». Un tesserato che ri
corre nel confronti di un 
altro tesserato alla magistra
tura ordinaria rtschlerebbe 
di essere squalificato dalla 
federazione stessa. In questo 
modo Ri vera (che per ora 
tace, a bordo dello yacht di 
D'Ambrosio) si sarebbe mos
so senza scoprirsi. Ma con 
quale risultato? Buticchi, 
grazie ad altre azioni sue 
ma Intestate ad amici re
sterebbe comunque 11 pa
drone del Mllan. 

Il contrattacco di Buticchi 
poi non si è fatto attendere. 
I suoi legali, avvocati Gras
setti, Pistoiesi e Trlfirò, 
stanno consultandosi per sta
bilire i passi legali più oppor
tuni da compiere dopo la 
decisione del presidente del 
Tribunale dott. Borelll, di 
fare sequestrare le 17.099 
azioni del Mllan intestate a 
Buticchi, accogliendo la ri
chiesta fatta In proposito 
dall'avv. Ledda, nella sua 
veste di « fiduciario » della 
compravendita delle azioni 
fra Buticchi e Rivera. La 
compravendita era stata in 
un primo tempo accettata 
da Buticchi che però succes
sivamente si era tirato in
dietro. 

Intanto 11 fatto che il Tri
bunale abbia deciso 11 se
questro delle 17.099 azioni a 
lui direttamente intestate, 
non pregiudica la possibilità 
di Buticchi di rimanere co
munque alla presidenza del 
Mllan. Le 17.099 azioni Inte
state a Buticchi rappresen
tano infatti solo il 20 per 
cento circa del capitale azio
narlo del Mllan. Di un altro 
50 per cento, e forse anche 
qualcosa di più, Buticchi può 
però egualmente disporre, 
trattandosi di azioni pratica
mente acquistate da lui e poi 
intestate a persone di fiducia. 

Anche se l'art. 15 dello 
Statuto del Mllan stabilisce 
che «Gli amministratori de
vono essere titolari dì al
meno cinque azioni della so-

sporlf lash-sporff lash-spórtf lash-spòrlf làsh 

• A I N D I A N A P O L I S PANATTA DOPO ettertl att i -
curato ieri il passaggio al terrò turno nel tlngolare I 
maachlle. In coppia con Paolo Bertolucci, ha tupe- . 
rato il primo turno del doppio maachlle. I 
• FABIO RAMPELLI t i 6 clatslflcato tetto nella 
finale dei 200 metri mltt l al campionati europei i 
giovanili di nuoto In corto a Ginevra, l'atleta Italiano | 
era reduce dal primato nazionale di categoria otte-
nuto nelle eliminatorie, Rampolli ha fermato 1 ero-

« " A T A L I A E SVEZIA SONO LE DUE F INAL ISTE , . 
della eliminatoria Italiana, del torneo di tennlt t Cop
pa Valerlo», riservato agli under 13 per tquadro 
maschili, in svolgimento sui campi del T.C. Venezia, 
al Lido. ' 

cletà per tuttu la durata 
della carica », sarà sufficiente 
che Buticchi, successivamente 
al sequestro delle 17.099 azio
ni a lui Intestate, ne trasfe
risca a suo nome altre cinque 
delle tante intestate ad altre 
persone di sua fiducia per 
essere a posto anche formal
mente e poter continuare a 
fare il presidente del Mllan. 

Che Buticchi disponesse 
praticamente almeno del 70 
per cento delle circa 80 mila 
azioni del Mllan, del valore 
nominale di diecimila lire 
l'una anche se a lui diret
tamente intestate ve ne era
no solo il 20 per cento, era 
del resto bene a conoscenza 
sia di Rlvera che di Ledda, 
il quale In un primo tempo 
aveva appunto manifestato 
l'intenzione di far sequestrare 
anche le azioni Intestate al
le persone collegato a Bu
ticchi. Invece successivamen
te Ledda si è limitato a chie
dere al Tribunale il sequestro 
delle 17.099 azioni direttamen
te Intestate a Buticchi. 
Sembra che Ledda abbia agi
to così, perchè In questa 
prima fase della vertenza si 
accontentava di una affer
mazione di principio da parte 
del Tribunale, In riconosci
mento del suo diritto ad 
agire come parte in causa. 

Del grosso quantitativo di 
azioni intestate a persone 
di fiducia di Buticchi si par
lerà comunque sicuramente 
nel proseguimento della ver
tenza, quando questa entrerà 
nel merito ed il Tribunale 
dovrà decidere se 1) patto 
stabilito nell'Incontro fra Bu-
ticchi e Rivera è vincolante 
per 11 primo ed In che mi
sura. 

A rendere più complessa la 
vicenda, vi è stato stamani 
l'Inserimento di un altro per
sonaggio che reclama un suo 
precedente diritto alle azioni 
di Buticchi. 

Si t ra t ta di Alfio Sciuto, 
che fino a circa due anni 
fa detenne il secondo pac
chetto azionarlo del Mllan, 
dopo quello di Buticchi. e 
ricoprì la carica di vice pre
sidente. In seguito a contrasti 
con lo stesso Buticchi, Sciuto 
gli cedette poi le proprie 
azioni. Egli comunque sostie
ne che In quell'occasione 
Buticchi gli riconobbe a sua 
volta un « diritto di prela
zione» sul suo pacchetto di 
maggioranza qualora Inten
desse venderlo. Sciuto Inviò 
anche una raccomandata al 
Consiglio di amministrazione 
del Mllan per notificargli 
questo accordo e li consiglio 
hi verbalizzo nel corso di 
una seduta. 

Stamani Alfio Sciuto ha 
reso noto di aver dato inca
rico all'avv. Antonino Min-
gione, di Milano, di tutelare 
I suoi interessi circa l'even
tuale passaggio delle azioni 
possedute dal presidente Al
bino Buticchi a terzi. A questo 
scopo l'avvocato Minglone 
farà opposizione davanti al 
Tribunale di Milano presen
tando Il diritto di prelazione 
sull'acquisto delle azioni pos
seduto da Sciuto. 

Le ultime vicende hanno 
per ora lasciato Indifferenti 
Glagnoni e I suol, che si 
preparano al precampionato 
a Milanello « Queste fac
cende - ha detto l'allena
tore - non ci riguardano ». 
MH è chiaro che prima o poi 
la « maretta » della presi
denza si potrebbe riflettere 
anche sul rendimento della 
squadra, domani sera Impie
gata nel primo collaudo sta
gionale contro il Verbania. 
Comincia male dunque la 
o rivincita » del Mllan dopo 
un campionato disastroso. 

• Sc.u. • Rlvera Buticchi 

L'appuntamento con il CSKA preoccupa Parola 

Juve subito di corsa 
ad inseguire la Coppa 

Causio: «E ' l'obbiettivo più importante» - Prima partita il 17 agosto 

Dalla nostra redazione 
TORINO. 8 

Questa mattina alle nove, 
a ranghi completi, la Juven
tus si è presentata vestita da 
festa per la tradizionale foto 
di presentazione alla stam
pa. A Vlllar Perosa. sul cam
po, c'erano ad attendere 1 
giocatori oltre che 1 fotogra-
11. un centinaio di tifosi an
siosi di vedere 1 loro benia
mini tutti riuniti insieme e 
pronti per intraprendere 
un'altra stagione di augura
bili successi. 

Ieri sera, appena arrivati, 
a Vlllar, dove ad accoglierli 
c'era il presidente Bonipertl, 
1 12 Juventini che hanno pro
lungato di una settimana le 
vacanze (Zoff, Gentile, Mo
rinl, Savoldi II. Altaflni, Cau
sio, Bettega. Damiani. Ana
stasl. Cuccureddu. Furino, 
Scirea). sono stati Immedia
tamente Impegnati da Paro
la In una mezz'oretta di eser
cizi atletici. Questa decisio
ne è stata presa, dicono al
cuni, per scaramanzia: sem
bra che Parola non volesse 
iniziare gli allenamenti di 
venerdì « perché porta Jella». 
Ma, oggettivamente, a noi 
sembra che la vera ragione 
sia da ricercarsi nella volon
tà dell'allenatore della Ju
ventus di non perdere asso
lutamente tempo, visto che 
tra meno di 40 giorni i bian
coneri dovranno affrontare 1 
bulgari del CSKA In Coppa 
dei campioni. A proposito di 
questo discorso non c'è dub
bio che. In casa bianconera, 
non c'è nessuno che intima- | 
mente non aspiri a questa 
coppa che sembra stregata 

mente punterei tutto sulla 
Coppa; comunque per il mo
mento mi semata prematuro 
parlarne. L'importante, per 
ora, è che si arrivi all'incon
tro con i bulgari se non al 
cento per cento della torma, 
perlomeno in buone condizio
ni. Per quel che riguarda il 
mio ruolo, è chiaro che pre
ferisco giocare mezz'ala per
che tale è la mia posizione 
naturale, comunque se le ne
cessità dt questa partita lo 
richiedessero, potrei anche 
adattarmi a giocare ala ». 

Fra ì nuovi arrivali ce n'è 
uno che è già una vecchia 
conoscenza per tifosi e gior
nalisti: è Savoldi II, fratello 
di mister «2 miliardi». Ri
torna alla Juve dopo essere 
stato in prestito al Cesena: 
« Sono contento di essere tor
nato — ci dice — e con altre 
ambizioni, anche se non par
tirò titolare. Mi auguro, quan
to prima, di riuscire ad ime-
ritmi nel gioco della squa
dra, perchè mi sembra di avet 
petso la brutta abitudine di 
indugiare nel dribbling e di 
essere arrivato ad un buon 
livello di rendimento. Stai e-
mo a vedere ». 

Mentre i fotografi si sbiz
zarriscono a scattare decine 
di foto al giocatori che in
dossano le maglie con il se
dicesimo scudetto Incollato 
sul petto, chiediamo a Rober
to Bettega se è contento di 
poter tornare a giocare co
me punta: « Io son pronto, | 
ed anche contento: comunque 
e ancora presto per poter di
re quale sarà il mio ruolo 
Gol» Spero di potente segna
re tanti quanti bastano pet 

guro di ripetere la buona sta
gione dello scono anno — 
dice senza scherzare — ma 
di migliorarla ». 

Mentre l fotograii scatta
no le ultime foto, Parola ha 
già inviato 1 primi giocatori 
A spogliarsi della divisa da 
festa per indossare la tuta 
per la seduta atletica. « Non 
c'è tempo da perdere — di
ce — la prima partita uffi
ciale Il 17 agosto con due 
squadre comprendenti tutti i 
giocatori a disposizione, e i 

parte della curva sud. Nel 
l'attempo la commissione ha 

chiuso lo stadio al pubblico 
con il rischio, per le squadra, 
di non disputare o di dispu
tare chissà dove 1 primi in
contri di Coppa Italia. 

Al Foro Italico erano pre
senti Aldo Lenzini, in rap
presentanza della Lazio, il vi
ce presidente della Roma 
Baldesi accompagnato dal ra-
gionicr Viti e per il CONI il 
segretario generale Mano Pe
scante affiancato da due tec
nici. Al termine della riunio
ne, il segretario del CONI ha 
rilasciato alcune dichiarazio
ni circa i punti discussi in
sieme ai dirigenti delle squa
dre romane. 

Pescante nella sua dichia
razione ha polemizzato con 
la Commissione di Vigilanza, 
dicendo che 1 lavori, da que
sta richiesti, saranno effettua
ti, ma che il problema de) tep
pismo resterà e non si risol
verà fin quando non verrà 
portato in altra sede ed af
frontato in altro modo (ma 
quale « modo » Pescante non 
l'ha detto). Pescante ha po
sto quindi l'accento sul 
lavori da fare, ma anche 
su quelli già eseguiti insieme 
alle società prima della deci
sione della Commissione di 
Vigilanza. Il segretario del 
CONI ha poi sottolineato le 
difficoltà esistenti, special
mente per l'allargamento e 
per aumentare la profondi
tà del fossato. 

Giungendo all'argomento fi
nanziario ha proseguito af
fermando che, essendo ti 
CONI solo il gestore dell'im
pianto sportivo, si metterà, 
presto in contatto con i rap
presentanti del comune e del
la Regione per discutere la lo
ro posizione in merito, riba
dendo cosi che il problema 
dell'Olimpico non deve inte
ressare solo le bocieta roma
ne o lo stesso CONI, ma an
che 1 poteri locali Pescan 
te ha quindi parlato di un 
progetto che le due società 
e il CONI intendono presen
tare alla Commissione di Vi
gilanza. Questo prove'to e 
un'alternativa al progetto 
presentato dalla Commissio
ne Il segretario del CONI ha 
spiegato che date le difficol
ta incontrate per aumentare 
la profondità del fossato, le 
società e il CONI intendono 
solamente eliminare un gra
done delle tribune per au
mentare la larghezza del fos
sato, anche se impone la ri
nuncia di un certo numero 
di posti, elevando il ocrlmetro 
dei primi gradoni di ottanta 
centimctr. circa. Pescante ha 
continuato dicendo che nel
la riunione si è anche par
lato del tunnel ma non è sta
to trovato un accordo, co
munque ha detto che il CONI 
e le società intendono porta
re avanti la Questiona di co 
mune accordo. Il CONI aven
do in gestione gli impianti 
sportivi a Roma e dovendo 
restaurarne molti, dovrà sbor
sare una cilra che supera II 
miliardo e mezzo, a questa 
pesante situazione si e ap. 
giunto il « caso Olimpico » 
con ì suoi trecento milioni. 

giovani della «primavera» 

Antonio Carella i Giovanni Di Stefano 

Per la f inale di Coppa Europa di atletica 

Anche Fiasconaro 
in azzurro a Nizza 

totip 

™.',-'<,n iiiventini Anche Cau- I lar vincere qualcosa di gros-Zo^Zrr&Ttt^, | ^auavm, ff**.^ 
averla Altafinl. il più « glo-

I vane» degli Juventini: « La 
voglia del gol non mi passa 
mai, anche se quest'anno sa
rà un po' più duro segnare, 
essendoci più concorrenza in 
squadra. Comunque io non mi 
tiro indietro e mi tengo 
pronto ». 

Anastasl. invece, preferisce 
non l'are previsioni sul gol: 
a Meglio non farne previsio
ni, porta sfortuna ». 

C'è chi pensa a lare I gol, 
e chi deve pensare a non 
prenderne: è Zotl, la «sara
cinesca » della squadra, che, 
come Altarini, invecchiando, 
alla maniera del buon vino, 
migliora: « Non solo mi ait-

P R I M A CORSA 

SECONDA CORSA 

TERZA CORSA 

QUARTA CORSA 

Q U I N T A CORSA 

SESTA CORSA 

1 1 1 
1 x 2 
2 1 
X X 
X X 
1 2 
1 1 
X 2 
1 
X 
X 

La Federatletica. I L I cosi 
f o rnu lo la squadra masclu-
le che sareRSerà a Nizza per 
l,i finale di Coppa Europ.i di 
atletica lesserà il 10 17 aso
sto 

100 metri: Menned: 200: 
Mi' imei i : 400: Borghi : 800 e 
1.500: F.jseimaro. Fontanella, 
5.000: Zdi'Lone: 10.000: Cindo-
lo. 110 ostacoli: Buttar ! ' 4M 
ostacoli: Ba l la l i : 3.000 siepi: 
Fava, alto: Del Forno, lungo: 
Fontanel la; triplo: Siefia, 
asta: F raqu r l l i . Peso: Grop 
pel i , ; disco: De \ i ncen t i s : 
Giavellotto: Cramerot t i ; mar
tello: Urlando 

A disposizione: L iam. Zorn. 
K e r r j r i , Mol inans, Consorte. 
Dion-si, Simenon. De B.ini. 
Staffetta 4x100: Mranr . i , Be
nedetti, Caravan!. Guerin . Ra-
son e Cappell ina: 4x400: 
Borghi. Abeti, M.iroldi. Di 
Guida e M.iRiuni. 

Come w vede, e '-tato ripe
scato Maiccllo Fiabconaro 
Nonostante le precarie con
dizioni fisiche dell'oriundo, 
confermate mercoledì sera nel 
« meeting » di Viareggio, la 
t'IDAL ha ritenuto di con-

ccdergli la «clwnche» p<-r 
Nizza. Si tratta, tutto som
mato, di una decisione ac
cettabile, in base ad almeno 
tre considerazioni: 1) Mar-

' cello e tuttora il recordman 
mondiale degli 800 metri; Z) 

\ in Italia non si vede chi pos-
I sci sostituirlo con pretese di 
i far meglio di lui; 'Ji dopo la 

atroce di'-prazta familiare die 
l'ha recentemente colpito <m 
clic non e certo estranea al 
SHU basso standard dt format, 
l'oriundo aveva bisogno di 
un'iniezione d'affetto e di fi
ducia Del resto, di una coia 
si può essere certr anche mal
messo fisicamente, Marcello 
a Nizza si batterà con la lo
lita ammirevole grinta. 

Patroclo-record 
a Montegiorgio 

Successo tecnico e di pub
blico all'Ippodromo di Monte
giorgio, dove al correva il Gr. 
Pr. San Paolo, quarta prova 
di campionato italiano per I 
trottatori. Patroclo, montato 
da Sergio Brighenti. ha v i » 
to con bello apunto trottando 
•ul piede di V15"5 record dal
la pista. 
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